

Continúan grupos terroristas violación de cese el fuego en Siria



La Habana, 18 junio (RHC)- Las violaciones del cese el fuego por parte de grupos terroristas en Siria continúan y pasan de seiscientas desde que se tomó el acuerdo el 27 de febrero último.

El autodenominado Estado Islámico y el Frente al Nusra, entre otros, no acataron el acuerdo de tregua en cinco veces en las últimas 24 horas, y mantienen su presencia con ataques de morteros y coches bombas en zonas civiles en áreas de la provincia de Damasco.

En la región de Gutta Oriental, a menos de 30 kilómetros al norte de la capital siria, los yihadistas atacaron un puesto del Ejército con sustancias tóxicas que causaron síntomas de asfixia y complicaciones respiratorias.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/97249-continuan-grupos-terroristas-violacion-de-cese-el-fuego-en-siria>



Radio Habana Cuba